

令和2年4月20日

保護者各位

鹿児島県立楠隼中学校・高等学校  
校 長 新 山 剛

楠隼の新学期の開始について（お知らせ）

陽春の候、保護者の皆様にはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、4月16日にインフルエンザ等対策特別措置法に基づき、本県も緊急事態宣言の対象地区とされました。これを受け、知事から「5月6日まで、都道府県をまたいで人が移動することは蔓延防止の観点から絶対に避けるよう」と要請がありました。このことから、4月2日付けで連絡していた「(5月6日 帰寮) 5月7日 始業式, 5月8日 入学式」については、難しい状況になりました。

つきましては、新学期の開始を変更いたします。今後については、情勢を踏まえて、判断しますので、決定次第、速やかに御連絡いたします。

現在、学校再開に向けて全校で取り組んでいるところではありますが、予定通りものごとを進めていくことが本当に厳しい状況です。前回も申し上げましたが、私ども教職員は、生徒たちとの出会い・再会を心待ちにしておりますし、いつでも学校生活をスタートさせる準備は整っております。誠に心苦しいお願いですが、なにとぞ御理解いただきますようお願い申し上げます。なお、この期間の学習を十分に補うために、御自宅で行っていただく学習課題やオンラインを活用した学習等の支援につきましては、HPで御確認ください。

不安を抱いておられる方や心配事のあられる方は、遠慮されずに新しい担任か学校の方へ御連絡ください。

保護者の皆様にはたいへん御迷惑・御心配をおかけいたします。学校の対応に今後も変更が生じることがあると存じますが、なにとぞ御理解・御協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。